



الجامعة الملكية المغربية للسباحة Fédération Royale Marocaine de Natation

Communiqué de presse

La Fédération Royale Marocaine de Natation annonce l'organisation de la quatrième édition du Championnat Arabe de Natation, de Water Polo et d'Eau Libre à Casablanca

La Fédération Royale Marocaine de Natation annonce l'organisation de la quatrième édition du Championnat Arabe de Natation, de Water-Polo et d'Eau Libre qui se tiendra à Casablanca entre le 28 août et le 1 Septembre.

Cette initiative confirme la position sportive du Maroc sur le continent et sa capacité croissante à organiser de grands événements sportifs qui rassemblent l'élite de la jeunesse arabe sous la bannière d'une compétition équitable et d'échanges culturels et sportifs constructifs.

Cette session verra la participation de 19 pays arabes, en plus d'environ 400 nageurs et nageuses, et une centaine de superviseurs et de responsables techniques et administratifs, qui incarnent la diversité et la détermination arabe commune à élever le statut des sports nautiques.

Le soutien collectif et la supervision distinguée reflètent la vision de la Fédération Royale Marocaine de Natation, qui attache une grande



الجامعة الملكية المغربية للسباحة Fédération Royale Marocaine de Natation

importance au développement des énergies sportives et des compétences locales pour élever le niveau de la compétition arabe et africaine.

Ce tournoi prend une dimension plus profonde qu'un simple événement sportif, car il est plein de symbolisme national.

Il se tient en conjonction avec les célébrations du peuple marocain du soixante-deuxième anniversaire de la naissance de Sa Majesté le Roi Mohammed VI, que Dieu l'assiste et le soutienne, qui a toujours adhéré à un soutien illimité aux sports nationaux, et un désir sincère de faire du Maroc une escale permanente pour les grandes compétitions sportives.

L'organisation de cette quatrième session représente une réelle opportunité pour renforcer l'image du Maroc en tant que plateforme sportive continentale et soutien au mouvement sportif arabe. Il représente également un nouvel épisode dans le parcours de la Fédération Royale Marocaine de Natation vers l'excellence et l'innovation.

Nous appelons les médias arabes et sportifs à couvrir cet événement et à contribuer à transmettre le message de solidarité sportive et de coopération culturelle entre les pays arabes.

Le Président

Driss HASSA

